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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
 

DEL 15 NOVEMBRE 2017 ALLE ORE 17.30 
 

 
Il Consiglio della Circoscrizione 1 “Centro-Crocetta”  convocato nelle prescritte forme, nella sala 
delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via Bertolotti 10, alla presenza del  Presidente 
Guerrini e dei  Consiglieri: 
 
AMBROGIO Paola GAMBA Serena SANTANGELO Enrico 

AVERNA Eleonora GRITTI Ilaria SANTIANGELI Amalia 

BADINI CONFALONIERI Alfonso GUGLIELMOTTI Enrica STRANIERO Giovanni 

BALENA Davide MARTINEZ Francesco TAGLIAFERRI Federico 

BENEDETTI Paolo NICOLA Francesca VALLINI Walter 

CASOLATI Marzia PONTE Thomas  

CASTIGLIONE Dorotea RE Alberto  

CATANZARO Angelo SANNA Alessio  

 
 
E quindi in totale, con il  Presidente n. 22  Consiglieri presenti. 
Risultano assenti i Consiglieri Gatto, Poggio, Pensi 
Con l'assistenza del Segretario Giuseppe COSSIO 
ha adottato in  
 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 

il presente provvedimento così indicato all'ordine del giorno: 

ORDINE DEL GIORNO AVENTE AD OGGETTO: PIAZZA ARBARELLO, SERVE 
GARANTIRE L’ACCESSO DA VIA FABRO E METTERE IN SICUREZZA I PEDONI. 
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ORDINE DEL GIORNO AVENTE AD OGGETTO: PIAZZA ARBAREL LO, SERVE 
GARANTIRE L’ACCESSO DA VIA FABRO E METTERE IN SICUR EZZA I PEDONI. 
 

 
 

premesso che  
 

• Piazza Albarello è oggetto da diversi anni di numerosi interventi di riqualificazione, 
tra nuova centrale elettrica, insediamento del Collegio Carlo Alberto; 

• allo stesso tempo si sono sviluppate attività che hanno visto protagonisti residenti e 
hanno attivato la comunità tra le quali ricordiamo l’insediamento di attività sportive e 
culturali sulla parte alta della piazza e le numerose attività di pulizia, cura e arredo 
della piazza da parte del comitato Clean Up; 

• nell’ambito della riqualificazione della piazza si ravvisa l’importanza di garantire accessi 
fruibili e in sicurezza tra la parte “bassa” e la parte “alta” della piazza, al fine di rendere 
fluido e sicuro l’accesso pedonale; 

 
Considerato che  
 

• l’accesso pedonale lato via Fabro, all’altezza dell’intersezione con via Juvarra vede ad oggi 
una scala terminare sul sedime stradale;  

• lo stesso spazio non prevede strisce blu ma neanche segnaletica verticale che vieti il 
parcheggio, con il risultato che la situazione quotidiana è quella rappresentata nella foto in 
allegato, ovvero macchine sempre parcheggiate al fondo della scala e difficoltà evidente di 
accesso ai pedoni; 

 
impegna il Presidente ad attivarsi presso il Sindaco e gli 

assessori competenti affinché 
 
• nell’immediato siano posti dissuasori per evitare che vengano parcheggiati mezzi 

all’ingresso della scala in oggetto; 
• sul lungo periodo, visto anche il progetto di riqualificazione della parte “bassa” della piazza, 

venga inserita in progetto una riqualificazione dell’area in oggetto, ad esempio andando ad 
allargare il marciapiede così da garantire l’accesso alla scala e alla piazza in tutta sicurezza. 

 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Ha riferito, oltre al Presidente Guerrini, il Consigliere Re. 
 

 
IL  PRESIDENTE 

 
 



Invita i Consiglieri  a votare l’ordine del giorno mediante votazione elettronica. 

 

Al termine della votazione il  Presidente proclama il seguente risultato: 
 
 
 
PRESENTI E VOTANTI:       N. 22 
VOTI FAVOREVOLI:        N. 22 
 
 
 

 

Per l’esito della votazione che precede  
 
 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
 

DELIBERA 
 
 

Di approvare l’ordine del giorno avente ad oggetto: “PIAZZA ARBARELLO, SERVE 
GARANTIRE L’ACCESSO DA VIA FABRO E METTERE IN SICUREZZA I PEDONI”. 
 
 


